

# Niega Morena vínculos con grupos promotores

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Pese a que los promotores de Que Siga la Democracia son ex diputados o ex candidatos por Morena, la dirigencia de ese partido asegura que no conoce a la agrupación, y sus líderes no son militantes.

“No tiene celebrado contrato o convenio con la asociación Que siga la Democracia, para la difusión de contenidos de la ratificación de mandato. Las personas físicas señaladas no son sus afiliadas”, respondió Morena a un requerimiento oficial del INE.

Sin embargo, líderes de ese partido difunden los módulos y la propaganda de dicha agrupación.

Gabriela Jiménez, ex candidata a diputada federal por Morena y coordinadora de Que Siga la Democracia, aseguró que no tienen nada que ver con el partido.

“Nos han querido asociar porque apoyamos al Presidente López Obrador, pero no tenemos nada que ver con el partido. Yo no estoy afiliada a Morena”, aseguró.

Pero reconoció, que otros integrantes de su asociación sí militan en Morena, pero dijo que están en su derecho.

“Está prohibido usar recursos públicos o de un partido, y nosotros no tenemos a ningún promovente que reciba sueldo del partido o del gobierno”, indicó.

Jiménez dijo desconocer quién está detrás de Que Siga el Presidente, incluso ni el INE detalla el nombre del que registró esa otra organización. Aunque argumentó, tiene propaganda igual porque, al parecer, la copio.



■Gabriela Jiménez y Carol Antonio Altamirano en un curso del Instituto de Formación Política de Morena en julio de 2021.

